
自由意見

予約型乗合ワゴン利用者

ポイントからポイントへ移動が役場を通して行くとすると乗り換えが大変。時間（待ち合い時間）がかかりすぎ負担に思
う。自分で何か考えなければ、机上の理論に過ぎない。自分で行動したことのない人の考え方だと思う。

予算があることなので無理はいえません。今まで通りの場所でのりおりできる様にしてほしいです。200円までならお金を
払ってもいいいいと思います。タクシーを利用する事を思えば安いと思います。

先日の説明会で太子町のこれからの交通事情の事は大体わかりました。私は今のところ乗合ワゴン車はほとんど利用してい
ませんが、月に1回位医療関係ぐらいです。家に車もありませんので路線バスを利用しています。既存の経路は広報により
ますと原則大きな変更はありませんとの事でホッとしています。ただ具体的にどう変わるのか、地図を見ますと（広報４
ページ）私の住んでいる場所から喜志へ出る場合は太井川で乗り換えるのでしょうか？４ページによりますと例えば喜志か
ら自宅へのルートは役場で基幹交通に乗りかえるのでしょうか？乗りかえ時間や、かなり時間的に今迄より喜志～自宅迄は
今迄、15～20分位でしたが、その点はどうなるのでしょうか？とにかく具体的に喜志～自宅までのルート等なかなかわか
りわかりにくいです。

100円割引きするのではなく、100円バスを作る
予約乗合ワゴンについて　駅に出て電車に乗りたい

総合福祉センター利用者

健康の為に歩きなさいと言うが、足腰がわるい者には荷物を持ってバス停が遠くになりその上乗り換えも大変になる。福祉
センター（サロン）へ行けなくなる

福祉センター行のバスの回数をもう少しふやしてほしい

今日は公共交通と云うお話しでしたが聖和台は全くなし。
役場にと云われてましたが役場迄歩いて行けません。

赤阪町に住んでいますので役場まで行くのが大変です

一人暮らしで其の上年もいっているので役場まで一人で行けない。福祉センターのワゴンお願いしたいしワゴン車で福祉に
お願いしたいです。

予算のある事なので無理はいえません。ただ役場まで行くのが大変になると思うので、毎回100円くらい出して今までどお
り自宅の近くでのりおりできたらいいと思います。

この制度が実施されて利用するに当って利用の不便を感じた時、意見を出したいと思いますが、もうこれはキマッタものだ
ときめつけなく必要と思える意見には耳をかたむける等の心遣いを望みたい。

福祉センターは利用していますが大変助かっています。
①太子町の村のことを先輩の方々が色々聞くことができ大変コミュニケーションがとれているのでいいなと思います。
②カラオケやマージャン、いごなど等センターでの交流は大変よいので、できるだけ送迎に便利な方がいいです。
③サロン送迎はそれぞれの自治会できめるのですか　これを望みます（病院はとくに便利かなと思いますので）
最終的には福祉センターへ来ることで人との出会いや体を動かすことなどの活動を重点的にされていると思います。もう少
しすれば私自身も家でじっとしているより福祉センターでの活動をずっと利用したいと思っています。

福祉センターへ役場での乗り換え不要を望む

予算が少ないそうですが、今回の解決のひとつとして、風呂を利用している人に100円から50円程出してもらってはいかが
ですか。

役場までの足がない為今まで通り山田で停留所を作ってほしい。役場迄としても歩く事が出来ません（足が悪い為）

心身共に楽しく休まる所です。
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